



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

Edición digital



El asesinato y la ocupación de Palestina

La muerte de la periodista palestina Shireen Abu Akleh conmocionó a la opinión pública mundial. Aunque el gobierno de Israel niega su responsabilidad sobre los hechos, no son pocos los que lo sindicaron como autor del crimen y piden que se lo excluya como parte de cualquier investigación, sobre todo tras la feroz represión de las fuerzas policiales durante el funeral de la reportera. Este caso ha reavivado las iniquidades de la ocupación israelí de los territorios palestinos.

Por **Ezequiel Kopel**

Los conservadores de Estados Unidos en guerra contra los derechos reproductivos

La filtración de que la Corte Suprema de Estados Unidos podría anular la sentencia que ha salvaguardado el derecho al aborto durante más de cuarenta años ha generado protestas y dejado en evidencia las intenciones más amplias de los conservadores respecto de los derechos de las mujeres.

Por **Lindsay Beyerstein**

¿Suecia también apuesta por la OTAN?

Entrevista a Bella Frank

La izquierda sueca sigue manifestándose en contra del ingreso del país a la OTAN. Sin embargo, tras la invasión de Rusia a Ucrania hay un creciente sentimiento ciudadano favorable a la adhesión. La vocación de Finlandia de ingresar al pacto atlántico podría fortalecer más esa postura. Bella Frank, analista del periódico *Tidningen Global*, lo explica en esta entrevista.

Por **Farooq Sulehria**

¿Hacia qué está mutando la derecha?

Entrevista a Wendy Brown

La derecha contemporánea ha heredado de la era neoliberal dos impulsos aparentemente contradictorios: la política antidemocrática y una ética personal libertaria. Wendy Brown, autora de *En las ruinas del neoliberalismo*, lo explica en esta entrevista.

Por **Rafael Khachaturian**

50 años, 50 artículos



Lo nacional popular y los populismos realmente existentes

El socialismo no puede pensarse solo a partir de la historia de los «socialismos realmente existentes». Lo «nacional popular» no puede comprenderse sin analizar los «populismos realmente existentes».

En 1981, **Juan Carlos Portantiero** y **Emilio de Ípola** escribían sobre esto en este artículo que hoy recuperamos para la sección «**50 años, 50 artículos**» de nuestra web.

Revista en papel



#NUSO298: Los desafíos de la democracia

La «crisis de la democracia» parece formar parte del sentido común de nuestra época: desacople entre representantes y representados, erosión de los partidos políticos, fake news, emergencia de nuevos autoritarios con apoyo popular... Pero, al mismo tiempo, también hay intentos de fortalecer la participación ciudadana, luchas por una mayor igualdad de género y diversas propuestas para (re)pensar la representación.



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, Buenos Aires, C1103ACK Argentina

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)

Enviado por info@nuso.org alimentado por



Try email marketing for free today!